



Uno de los momentos del acto de inauguración del curso. | Foto E.S.D.



María José Hernández durante su conferencia. | Foto E.S.D.

## La Universidad de la Experiencia mantiene abierta la matrícula hasta el martes

El Consistorio acoge la inauguración del curso que incluye varios programas educacionales que servirán «para entender al de al lado»

### E. S. Domínguez

El salón de plenos del Ayuntamiento de Toro acogió ayer la presentación del nuevo curso de la Universidad de la Experiencia. La mesa encargada de presentar el nuevo programa educativo estaba conformada por el alcalde de la ciudad, Tomás del Bien; el

gerente territorial de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León en Zamora, Eutimio Contra; el director del programa en la Universidad de Salamanca, José Manuel Muñoz; la doctora en Psicopedagogía María José Hernández y la coordinadora de la sede local, María Diéguez.

El acto inaugural comenzó con la bienvenida de José Manuel Muñoz, quien saludo a los «universitarios de pleno derecho» que acudieron al Consistorio municipal y los felicitó por «haber decidido envejecer de forma activa». Asimismo, el director del programa resaltó los tres objetivos que definen la

institución: acceso al conocimiento de las personas de la tercera edad, mejorar la naturaleza social —«entender al de al lado»— y el desarrollo personal de los alumnos durante toda su vida.

La parte central del evento corrió a cargo de María José Hernández, que ofreció una conferen-

cia sobre la importancia del cerebro en el proceso de aprendizaje. La especialista en neuroeducación detalló en su alocución la estrecha relación que existe entre el cerebro, la educación y la experiencia personal. Hernández explicó a los presentes cómo las personas pueden «esculpir o moldear su cerebro» a través de programas educacionales como el que se presentaba ayer en Toro.

Finalmente, Tomás del Bien y el gerente territorial de Servicios Sociales clausuraron el acto de inauguración destacando las virtudes y beneficios que suscita el programa de la Experiencia entre los más veteranos de nuestra sociedad. El plazo de inscripción para acudir a las clases de Toro permanecerá abierto hasta el 31 de octubre.